

Destaca mandatario poblano millonaria inversión en salud para enfrentar la pandemia

El Ciudadano · 14 de diciembre de 2021

El gobernador subrayó que el estado fue reconocido por la federación como modelo en el combate contra covid-19



El Ejecutivo local, **Luis Miguel Barbosa Huerta**, resaltó que su gobierno destinó más de **4 mil 350 millones de pesos para el fortalecimiento del sector salud**, monto con el que se hizo frente a la pandemia por covid-19 en estado.

Enfatizó que para su gobierno la prioridad es el **derecho a la salud de los poblanos**, y garantizar el acceso oportuno a la atención médica ante la actual crisis sanitaria por el virus SARS-CoV-2.

El mandatario remarcó que su gobierno fue **reconocido por parte de la federación como el número uno** en el modelo de combate contra el coronavirus.

“La lucha continúa, no es una batalla ganada, el mundo está enfermo. Ya tenemos experiencia de cómo combatirlo. Puebla fue reconocida por la federación por todas las instituciones públicas federales. El jueves pasado recibió el reconocimiento de número uno como modelo de combate al covid-19”

Luis Miguel Barbosa Huerta

Gobernador

Previo al mensaje de [@MBarbosaMX](#) por su Tercer Informe de Gobierno, los diputados locales se manifestaron sobre el estado actual del gobierno y esto fue lo que dijeron  <https://t.co/2OW8GoVkLA>

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) December 14, 2021

Hay abasto de medicina

El gobernador enfatizó que en Puebla con un gobierno en orden y organizado **no hay desabasto de medicamentos oncológicos**, ni para atender a pacientes con la covid-19, que un 70 por ciento son atendidos por la Red Hospitalaria del sector salud, y el resto por los demás hospitales y los privados.

Con respecto a la vacunación, el Ejecutivo local comentó que con las últimas campañas de inoculación contra el coronavirus, **ha llegado al 90 por ciento de la población**, “ni la cuarta, ni la quinta ola nos va a detener”, dijo de manera contundente.

Te compartimos: Turismo en Puebla crece durante el último periodo del año

Expresó que han sido muy cuidadosos en las decisiones que han tomado, con determinaciones audaces, como **abrir la actividad económica y el regreso a clases que lo hicieron con temor**, pero al paso del tiempo ya tienen la experiencia necesaria para evitar contagios.

En el documento del tercer informó se dio a conocer la recontratatación de 5 mil 850 trabajadores del sector salud, para la atención de pacientes enfermos con la covid-19, además, se destinó una unidad hospitalaria al 100 por ciento, para la atención del virus, y 17 más para **atención híbrida**.

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 bit.ly/2T7KNTI

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano